

# SABDATARA

## Danramil 08/Sluke Pimpin Pelaksanaan Apel Pagi Satgas TMMMD Reguler Ke-121 Kodim 0720/Rembang

Agung widodo - [REMBANG.SABDATARA.COM](http://REMBANG.SABDATARA.COM)

Jul 25, 2024 - 15:24



REMBANG- TMMMD Reguler merupakan program yang dirancang untuk mengatasi berbagai masalah pembangunan di desa-desa terpencil. Program ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk TNI, dalam upaya untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat di wilayah terpencil.

Salah satu fokus utama dari TMMD Reguler ke-121 di Sluke adalah pengembangan sarana dan prasarana desa, termasuk pembangunan jalan, jembatan, dan fasilitas umum lainnya. Dalam pelaksanaannya, TNI bekerja sama dengan pemerintah daerah dan masyarakat setempat untuk mencapai hasil yang optimal.



Dalam pengarahannya ketika mengambil Apel pagi Kamis 25 Juli 2024 Ndan Ramil Sluke menyampaikan, bahwa semangat membara yang terlihat pada apel ini merupakan cerminan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan nasional. Melalui TMMD, TNI berperan aktif dalam membantu masyarakat memperbaiki infrastruktur dan meningkatkan aksesibilitas di daerah terpencil.

Selain pembangunan fisik, Ndan Ramil Sluke juga menekankan pentingnya pembinaan terhadap masyarakat setempat. TNI tidak hanya hadir sebagai pembangun, tetapi juga sebagai mitra yang membantu meningkatkan kapasitas dan kemandirian masyarakat.

"Dengan semangat membara yang terpancar dalam apel ini, diharapkan bahwa pelaksanaan TMMD Reguler ke-121 di Sluke akan memberikan dampak positif yang besar bagi masyarakat setempat. Pembangunan yang dilakukan akan membawa perubahan nyata dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan," ujarnya.

Ndan Ramil Sluke dan seluruh anggota TNI yang terlibat dalam TMMD Reguler ke-121 siap untuk melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab.

"Dengan kerjasama yang solid dan semangat yang tak kenal lelah, mereka yakin dapat mencapai hasil yang membanggakan bagi desa Sluke dan masyarakatnya," pungkasnya.